

MEDIO: IMAGEN RADIO  
NOTICIERO: NEGOCIOS EN IMAGEN  
FECHA: 22/FEBRERO/2019

### **Siguen las secuelas de esta baja que hiciera Fitch**

DARIO CELIS: Siguen las secuelas de esta baja en la calificación que hace un par de semanas hiciera la agencia Fitch, ahora dicen Moody's competencia de Fitch, que "el plan de apoyo a Petróleos Mexicanos por parte del gobierno es negativo para la calificación de México".

Hace unas horas esta firma, Moody's Investor publicó una nota en donde pues establece, fija esta postura, dice que este plan de rescate o de reflotamiento de Petróleos Mexicanos tiene dos implicaciones de crédito negativo para el soberano.

Primero, la disminución de la recaudación de impuestos de Pemex, una pérdida que calculan en alrededor de 750 millones de dólares anuales en relación con el presupuesto del gobierno, esto podría comprometer los objetivos presupuestarios del gobierno.

Y en segundo lugar, la naturaleza decepcionante de este anuncio en relación con las expectativas de los mercados y los desafíos de financiamiento a mediano plazo de Pemex, que sugieren que se requerirán de un mayor apoyo del soberano.